

Viaje a través de la Biblia

Sara

Verso de memoria:

Lucas 10:27 - Amarás a Jehová tu Dios con todo tu corazón,

¡Hola! Me llamo Sarah. Soy una mujer hebrea que está casada con Abraham. ¿Sabes quién es Abrahán?

¡Es un hombre especial porque hace lo que Dios le dice que haga!
Por eso Dios le dijo a Abraham que nos bendeciría con un hijo y que a través de él serían bendecidas muchas naciones.

Estaba tan feliz de escuchar esto porque quería un bebé propio durante mucho tiempo y me había puesto muy triste porque no tenía un hijo. Había renunciado a toda esperanza.

Esperamos y esperamos y esperamos al hijo que Dios nos había prometido. Nos hicimos muy, muy viejos mientras esperábamos, pero Dios tiene Su propio tiempo para hacer las cosas.

Un día, tres hombres aparecieron en la puerta de nuestra tienda al mediodía y ¿adivina quiénes eran? ¡Eran mensajeros de Dios!

Abraham les dio la bienvenida y les servimos el almuerzo, pan, carne de ternera y leche.

Nos dijeron que un año después de ese día tendríamos al bebé que Dios nos había prometido y que le pondría por nombre Isaac.

¡Yo estaba tan feliz! ¡Pero no podía creerlo y me reí de mí misma porque tenía la edad suficiente para ser una abuela muy anciana!

Pero tal como habían dicho los mensajeros de Dios, ¡dentro de un año a partir de ese día tuve un hermoso bebé!
¡Abraham y yo estábamos muy, muy felices! Lo llamamos Isaac tal como Dios nos lo había dicho. Lo amamos con todo nuestro corazón.

Les dije a todos que Dios había hecho la risa para mí y todos los que se enteraran del nacimiento de Isaac se reírían conmigo.

¡Nadie hubiera creído que una mujer de 91 años pudiera tener un bebé! Pero, recuerda, ¡todas las cosas son posibles con Dios!

Si desea leer más acerca de mí, busque en su Biblia el libro de Génesis.

¡Todo es posible con Dios!

¿Qué nombre le pusieron Abraham y Sara a su bebé?

Sansón

jacob

Isaac Lo llamaron Isaac tal como Dios le había dicho que hiciera

